

Ciptakan Rasa Aman Umat Kristiani Rayakan Natal, Karo SDM Polda Jabar Kombes Pol. Solichin Kunjungi Wilayah Hukum Polres Ciamis

Nanang Suryana Saputra - JABAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 25, 2021 - 15:15



CIAMIS - Karo SDM Polda Jabar Kombes Pol. Solichin melakukan kunjungan ke wilayah hukum Polres Ciamis. Tepatnya melakukan pengecekan Gereja di wilayah pusat kota Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (24/12/2021).

Pada kesempatan tersebut, Karo SDM Polda Jabar didampingi oleh Kabag SDM Polres Ciamis Kopol Aniek Sulistyani, Kasat Intelkam Polres Ciamis dan Perwira SDM Polres Ciamis. Selain itu juga turut serta hadir sejumlah anggota Bag SDM Polres Ciamis.

Adapun gereja yang di cek yaitu Gereja Kristen Indonesia (GKI) Ciamis di Jalan Ir. H. Juanda No. 56, Ciamis, Jawa Barat. Selain itu juga melakukan pengecekan ke Gereja Katolik Santo Yohanes Ciamis di Jalan Pemuda No.56-58, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Kombes Pol Solichin mengatakan, kedatangannya di GKI Ciamis dan Gereja Katolik Santo Yohanes ini untuk memastikan kesiapan pengamanan Natal disejumlah Gereja di wilayah hukum Polres Ciamis dijalankan. Sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif.

"Kita memastikan situasi kondusif, sehingga umat Kristiani melaksanakan ibadah dengan tenang dan nyaman. Kami minta juga agar seluruh jemaat agar tetap selalu menjalankan protokol kesehatan," ucap Kombes Pol Solichin.

Dijelaskan, kedatangannya langsung ke Gereja bukan karena tidak percaya dengan pelaksanaan tugas oleh anggota, namun yang paling penting adalah memberi support secara moril kepada mereka, sehingga dalam pelaksanaannya mereka penuh semangat dan tanggung jawab.

"Sampai saat ini situasi masih kondusif. Jadi kita imbau kepada masyarakat agar tidak terprovokasi dan yakinkan saja pada TNI dan Polri termasuk unsur pemerintahan yang ada di Ciamis, bahwa kita siap melayani masyarakat dan memberikan rasa aman. Tapi kami juga meminta bantuan kepada masyarakat untuk memantau pengaman di wilayahnya sendiri," pungkasnya. (***)